

## Fiesta benéfica

En la Sociedad coral «Amigos de la Unión» se celebró el sábado día 19, una velada a beneficio de un socio muy querido de la misma. El programa era de buen gusto y atractivo, la sección coral de la entidad interpretó «Salut als Cantors y Primavera», con tanta armonía que le valió nutridos aplausos al terminar. Púsose en escena, por la sección dramática, el *Cor del Poble*, del insigne dramaturgo Ignacio Iglesias, siendo fielmente interpretado por todos los aficionados, y de una manera especial por la gentil Sra. Teresa Delmas, que con una justeza soberana interpretó el papel de «Madrona».

En el intermedio D. Amadeo Ventura y D. Pedro Pucurull, acompañados al piano por el maestro de la sociedad D. Francisco Vilaró, cantaron magistralmente la romanza: «La conquista de Madrid», que se vieron obligados a repetir ante los insistentes aplausos de la numerosa concurrencia. Tan laudable acto, acabó con el entretenido juguete de Ferrer y Codina: *Las Carolinas*, que valió a sus intérpretes prolongados aplausos.

La reputada orquesta del maestro Sr. Vilaró, asocióse al acto, interpretando con suma afinación varias composiciones que fueron sumamente celebradas por el selecto auditorio.

El producto líquido de la bandeja fué entregado al socio enfermo, por la Junta Directiva y una comisión de aficionados, lo que dice mucho en favor de las bellas y simpáticas señoritas que presidieron la mesa, y pone en sitio envidiable a la entidad por el acto filantrópico y de cariño que tanto honra a los que a él contribuyeron.

Mil plácemes a todos, por el buen éxito y por la nobleza de la finalidad de tan hermosa fiesta.

Q.

## C I N E

No sabíamos que D. Armario de Buey Pequeño fuera tan mal tirador.

Este señor tiene muy mala puntería, lo sentimos por los pobres a quienes toca, se vé que cuando este señor dispara, estan más expuestos los espectadores que la *Diana*.

Repetimos que apunta V. muy mal pero muy mal, le creíamos con mejor ojo; así si un día nos veíamos precisados a ir al campo del honor con él. que todo podría ser, escogeremos la pistola ¡claro! como este señor ni a diez pasos da en el blanco, estaremos salvados.

Sr. D. Mario de Boét, Director de *El Demócrata*.

*Qui te fam somía pa* y V. sueña truites. ¿Con que el autor de la sección del «Cine» de CLARITO está dando las últimas boqueadas?, que más querría su señoría, si quiera para quitarle el trabajo de zumbarse.

Pero, amiguito, los autores y no el autor, porque son varios y distintos los que en aquella sección colaboran, gozan por ahora de buena salud, que no es fácil pierdan por todas las zumbas que puedan darles los zumbones de su ralea Sr. Mario.

¡V. hablar de ataques de *memez!*

¡V. hablar de últimas boqueadas!

¡V. hablar de fenecer! ¡V. atreverse a decir que todo esto estaba previsto! Y quien es V. para tanto. no quiera cargar a otros los males que V. padece, entreténgase en zumbar que es lo único que puede hacer y nada más.

¿Conque Sr. D. Mario de Boét Director del Demócrata cree V. que el derecho del pataleo es muy natural?

Claro que lo és, en esto estamos conformes. ve V. porqué extraña coincidencia hemos llegado a ponernos de acuerdo?

La mejor prueba de que V. cree en el derecho del pataleo es que lo viene ejercitando hace mucho, muchísimo tiempo, y nosotros tan frescos ¿hé?

Lo que nos tiene casi casi heridos de muerte son sus zumbas, tan finas, tan intencionadas, también escritas, tan etc, que van a hacerle a V. miembro de la academia de los zumbones y quizás llegue a Presidente. Vamos que si esto logra ya será V. algo.

Todos contra Torras.

Ha llegada a tal punto la inconsciencia del Sr. Torras y Villá, su falta de tacto, su desaprensión, que él, el verdadero causante del atraso de Granollers, de su mal estar, de su bancarrota municipal, él, el hombre que durante seis años ha sido el único que en la casa comunal ha mandado, gobernado y regido, imponiendo a todos su criterio, ahora porque cansados de él de sus desplantes y mala dirección, no le dejan ya mandar. se atreve a lanzar acusaciones contra los que si alguna culpa tienen es la de haberle dejado mandar a él, haberse supeditado a su influencia,

Vamos claros Sr. Torras, V. dice que la administración del Ayuntamiento no va bien? Perfectamente, estamos de acuerdo, ¿pero quien tiene la culpa de seis años a esta parte? V. y solo V., esto lo vé todo el pueblo, lo dicen todos los periódicos—excepto el suyo—esto está en el convencimiento de todo Granollers.

Ha causado malísimo efecto en todo el vecindario la moción Mir i Miró, todo el mundo se lamenta de que se ponga así en entredicho a nuestra villa.

Torras el que ha mandado el que ha impuesto su omnívola voluntat en el

Ayuntamiento durante mas de seis años era el menos indicado para llevar a Granollers a la picota.

¿Quien ha mandado en Granollers durante 6 años consecutivos? el Sr. Torras y Villá.

¿Quien es pues el responsable de su mala administración? Torras y Villá.

¿Porque ahora grita y patalea? porque no le dejan mandar porque viendo sus desplantes le apartan de si y no puede figurar.

*El Demócrata* tendría que ir con más cuidado en sacar a colación, rebuznos, coces, ni babeos, porque a mas de que esto no es muy fino y desdice de la *politesse* de sus escritores, ya sabe que en estos asuntos de dar coces, rebuznar y babear, todo el mundo le concede la copa de honor, siempre ha batido el *record* en estas cosas, jamás se lo ha discutido nadie, ni sus amigos, ni sus enemigos.

Si eres el campeón en estos ejercicios no te burles de los que no han podido llegar a tanto.

Para que no faltare nadie en el clamoreo que se ha levantado contra Torras, incluso *La Comarca* las emprende contra dicho señor, aun cuando procura hacer muchísimos equilibros para decir lo, pero se escurren en un artículo titulado «Malaguanyada vila» firmado por P. V. que suponemos Puntas Viñas, los siguientes retazos.

«...ni'ls que porten a bescantar per el veinat lo teu malestar te donarán altra cosa que disgustos.

.....pero may ha d'acudirse a fer escándol cuan no s'es sapigut imposar l'imperi de la Lley.

Que pots esperansar, Granollers desvalgut, dels qui per sortir dels compromisos contrets ab los que tributaban per Consúms se llensaren sens mirar avant a la substitució dels consúms?

Qué pots esperansar, Granollers, dels que tingueru a ma, durant llarga temporada, a la majoría de l'Ajuntament y no feren altra cosa que donar una forta subvenció a Escola destinada a enfosquir enteniments y que una volta per fer efecte teatral, hagueren acordat, ab sos avuy contraris la supressió dels consúms deixen el carro pel pedregá y se retiren al veurer lo fracás que ha de portar la seva poc meditada supressió?

Malaguanyada vila.»

Muy bien dicho, tiene razón el Sr. P. V., lo único que lamentamos es que al querer citar la semana trágica, lo de Olot, lo de Palma y lo de la Diputación, haya dejado de mentar la noche del 13 de Julio de 1912.

Tip. de J. Joseph.—Granollers.